

保護者各位

2020年5月2日

関進ゼミ

授業再開に関する対応について

いつもお世話になっております。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大により不安な日々が続く中、緊急事態宣言が延長されます。それに伴い、大阪府では5月7日以降も公立小中高校の休校が延長される見込みです。つきましては、当塾の新型コロナウイルスに関する方針につきましてご案内させていただきます。

5月2日(土)10時現在、連休明けの5月7日(木)からの教室での授業再開は困難であると判断いたしました。

先般よりご案内しておりますWEB(相互通信)による授業を実施します。

WEBでの授業時間割を確認いただき、授業にご参加いただきますようお願ひいたします。

(動画配信の都合上、通常授業の時間割からWEB用の時間割に変更しています。ご都合等もあると思いますが、何卒ご理解のほどお願いします。)

尚、現時点では、各学校において分散登校が再開された場合は、当塾も教室での一部授業再開を実施する予定です。今後、変更点等がある場合、メール等でご連絡させていただきます。

日々刻々とコロナウイルスによる行政機関の対応が変化しております。それに伴い、当塾も対応を検討することとなります。ご理解いただきますよう重ねて、お願ひいたします。